
Giulianova. Il 22 ottobre presentazione alla stampa del progetto
infanzia
L’Unione dei Comuni “Le Terre del Sole”
presenta
Cresce “Progetto Infanzia” del Gruppo Gabrielli
Gli asili delle città di Roseto e Giulianova entrano a far parte
dell’iniziativa

22 ottobre ore 11.00
Sala Consigliare
Comune di Giulianova

Saranno presenti
Il Vicepresidente del Gruppo Gabrielli Barbara Gabrielli
Il Presidente dell’Unione dei Comuni Jwan Costantini
L’Assessore alle Politiche Sociali del Comune di Roseto Luciana Di
Bartolomeo
L’Assessore alle Politiche Sociali del Comune di Giulianova Lidia Albani

Giulianova. Pinacoteca civica “Vincenzo Bindi” nel pieno dei lavori
di  recupero  e  restauro:  stamane  nuovo  sopralluogo  della
Soprintendenza
La data di fine degli interventi è fissata per il mese di dicembre
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Nuovo sopralluogo della Soprintendenza archeologia, belle arti e paesaggio
dell’Abruzzo a Palazzo Bindi per seguire lo stato dei lavori di recupero e
restauro degli ambienti di quella che tornerà ad essere la Pinacoteca
civica, situata ai piani superiori del Palazzo donato dall’illustre
umanista e collezionista Vincenzo Bindi (1852-1928). La visita della
storica dell’arte Antonella Lopardi e della restauratrice Gabriella
D’Ippolito fa seguito ai numerosi sopralluoghi, in primis quello del 25
maggio 2018 della soprintendente Rosaria Mencarelli. I due funzionari sono
stati accompagnati nella visita dal Sindaco Jwan Costantini, dalla
responsabile del Settore Cultura Anna Breggia e dal direttore
tecnico-scientifico del Polo Museale Civico Sirio Maria Pomante, per il
quale è in corso la nomina ad ispettore onorario storico dell’arte della
Soprintendenza. Nel corso del sopralluogo sono stati nuovamente
sottolineati gli ingenti danni che i lavori svolti dal 2005 al 2012, hanno
causato all’identità della casa-museo di Bindi, innanzitutto con
l’asportazione della pavimentazione originale che, grazie agli attuali
interventi, verrà invece ripristinata con la stessa tipologia cromatica e
materiale per ridonare il calore della dimora storica che andrà ad



accogliere nuovamente, non solo la collezione artistica, ma anche quella
ceramica e il mobilio d’epoca. Durante l’asportazione del freddo e
decontestualizzato pavimento in gres porcellanato, è stata riscontrata la
presenza, sotto lo strato della verniciatura realizzata con i precedenti
lavori, della zoccolatura dipinta a finto marmo che si credeva perduta e
che in questi giorni i restauratori incaricati stanno procedendo
prontamente e pazientemente a recuperare.
Entro il mese di dicembre, dunque, il mobilio di pregio e la collezione
rientreranno negli ambienti per subire un interevento di affumicatura
antitarlo, già peraltro effettuato con un primo trattamento sui mobili
ricoverati nelle sale lettura della Biblioteca, nel rispetto delle
indicazioni della Soprintendenza che hanno consigliato di non permettere
ai preziosi manufatti di subire un ulteriore trasloco altrove.

“Siamo felici di constatare che presto, grazie al lavoro della
Soprintendenza, dell’Assessore alla Cultura Giampiero di Candido, della
direzione museale e dei nostri uffici competenti, la Pinacoteca civica,
autentica casa-museo, tornerà a nuova vita – dichiara il Sindaco
Costantini – nel rispetto delle prerogative storiche e di fruizione
pubblica della pietra fondante dei nostri musei cittadini. Non vediamo
l’ora di poter tornare ad ammirare nel suo contesto originario,
l’importante collezione grafica e pittorica, donata dal nostro illustre e
generoso cittadino, storico e collezionista Vincenzo Bindi. Con i prossimi
interventi che permetteranno di avere anche nuovi spazi per il patrimonio
librario della Biblioteca civica, restituiremo finalmente, dopo troppi
anni di attese, Palazzo Bindi alla nostra comunità con la funzione di Casa
della Cultura, così come Bindi l’ha intesa”.

In allegato foto del sopralluogo dei funzionari della Soprintendenza nella
Pinacoteca Bindi.

Giulianova. Convenzione tra Università degli Studi di Teramo ed
Unione dei Comuni per il servizio di trasporto degli studenti con
disabilità
E’ stata sottoscritta una importante convenzione tra l’Unione dei Comuni
“Le Terre del Sole” e l’Università degli Studi di Teramo, che garantirà il
servizio di trasporto gratuito verso il polo universitario, agli studenti
con disabilità, residenti nei territori dei comuni di Giulianova, Mosciano
Sant’Angelo, Bellante e Morro d’Oro. Il procedimento è finalizzato
all’accoglienza e all’inserimento di questi studenti nei percorsi
formativi dell’Ateneo, con l’intento di facilitarne lo svolgimento. Il
progetto prevederà il servizio, garantito dall’Unione, per tutti gli
universitari impossibilitati ad utilizzare i normali mezzi pubblici e
consentirne lo spostamento verso tutte le strutture universitarie:
biblioteche, segreterie studenti e uffici amministrativi, aule e sedi
didattiche.
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Il sindaco Jwan Costantini e la segretaria generale Raffaella D’Egidio

“Il fine della convenzione, approvata dalla Giunta dell’Unione in questi
giorni – dichiara il Presidente dell’Unione dei Comuni Jwan Costantini – è
principalmente quello di garantire pari opportunità e di rendere possibile
l’accessibilità ai servizi universitari, facilitando l’integrazione degli
studenti con disabilità. Un’iniziativa a cui l’amministrazione e la
segretaria generale Raffaella D’Egidio tengono particolarmente e che
rispecchia l’incessabile attenzione nei confronti delle categorie
socialmente svantaggiate”.

In allegato foto del Sindaco e Presidente dell’Unione Jwan Costantini
con la Segretaria Generale del Comune di Giulianova Raffaella D’Egidio

Giulianova.  Digi  e  Lode,  il  progetto  del  Gruppo  Hera  per  la
digitalizzazione che regala alle scuole di Marche e Abruzzo 25.000
euro
L’iniziativa, con la collaborazione delle famiglie e dei cittadini, in
Abruzzo mira a dotare gli istituti scolastici delle province di Pescara,
Chieti, Teramo e L’Aquila di nuovi strumenti digitali
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Bolletta online, domiciliazione bancaria, iscrizione ai servizi online,
MyHera – l’app interattiva per la gestione delle utenze, autolettura
digitale, Hera Fast Check Up, un nuovo strumento digitale che consente di
capire come si sta utilizzando l’energia e in che modo intervenire per
ridurre i propri sprechi, a vantaggio dell’ambiente e del portafoglio.
Da oggi, scegliendo di utilizzare uno o più di questi strumenti, messi
gratuitamente a disposizione da Hera per i suoi clienti di energia
elettrica e gas, famiglie e cittadini delle province di Pescara, Chieti,
Teramo e L’Aquila potranno accumulare punti convertibili in contributi
economici per le scuole, allo scopo di finanziare progetti di
digitalizzazione.

È questo, in sostanza, il funzionamento di Digi e Lode, il progetto del
Gruppo Hera presentato oggi a Giulianova alla presenza di Jwan Costantini
Sindaco della città, Katia Verdecchia, Assessore alla pubblica istruzione,
e Gilberto Tinti, Responsabile controllate Marche e Abruzzo Hera Comm, che
mira a contribuire alla digitalizzazione delle scuole primarie e
secondarie di I grado dell’Abruzzo.

In piena sintonia con il Piano Nazionale Scuola Digitale – che individua
proprio nella digitalizzazione un elemento strategico per la formazione
dei giovani e lo sviluppo dei territori – Digi e Lode di Hera si basa
sulla consapevolezza dei veloci cambiamenti che caratterizzano il mondo di
oggi, nel quale si aprono scenari fino a poco tempo fa impensabili. Ma le
competenze e i saperi necessari ad affrontarli possono svilupparsi solo
grazie a una serie di strumenti innovativi, di cui dotare – anzitutto –
scuole, studenti e insegnanti.

Attiva i servizi digitali di Hera e premia le scuole della tua città
Il funzionamento di Digi e Lode è semplice: ogni volta che un cliente
attiverà uno o più dei servizi digitali citati, concorrerà a incrementare
un punteggio che verrà ripartito tra le scuole del suo Comune. Per il
cliente, inoltre, è possibile scegliere la scuola cui destinare il
punteggio acquisito compilando il form sul sito web dedicato
all’iniziativa digielode.gruppohera.it.
In questo modo i punti verranno attribuiti alla scuola scelta e
acquisteranno un valore maggiore, venendo moltiplicati per 5 volte.

Il progetto, nato in Emilia-Romagna nel 2017, viene lanciato quest’anno per



la prima volta anche nelle Marche e in Abruzzo. Nell’anno scolastico in
corso (2019/2020), il Gruppo Hera premierà quindi le 10 scuole sul
territorio delle sei province coinvolte tra Abruzzo e Marche (8 nei Comuni
con più di 20.000 abitanti e 2 nei Comuni sotto i 20.000 abitanti), che
avranno raggiunto i punteggi più alti, con 25.000 euro complessivi, 2.500
euro ciascuna da destinare a progetti di digitalizzazione. Tutte le
informazioni su come partecipare sono su http://digielode.gruppohera.it/

L’Italia al 24° posto su 28 in Europa nel Digital Economy Index
Nel Piano Nazionale Scuola Digitale del Ministero dell’Istruzione,
dell’Università e della Ricerca, sono illustrati i numeri che hanno
portato alla nascita di Digi e Lode, un contributo che il Gruppo Hera
vuole portare allo sviluppo del territorio, in continuità con le strategie
aziendali che individuano nell’innovazione uno dei punti cardine e in
coerenza con gli indirizzi dettati dall’Agenda Globale dell’Onu al 2030.
Dal documento, infatti, emerge che l’Italia è 24^ su 28 in Europa nel
Digital Economy Index, l’indicatore che misura la transazione al digitale
nell’economia e nella società. L’indice, che viene calcolato tenendo in
considerazione, tra le altre cose, la connettività, la diffusione delle
competenze digitali (il capitale umano), l’utilizzo che si fa di internet,
la digitalizzazione delle imprese, relega quindi il Paese tra quelli con
le peggiori performance. Ecco alcuni numeri che emergono dal Piano
Nazionale Scuola Digitale: il 70% delle aule dei plessi scolastici
italiani è connesso in rete ma generalmente con una modalità inadatta alla
didattica digitale; solo il 41,9% delle aule è dotato di Lim (lavagne
interattive multimediali) e il 6,1% di proiettore interattivo; 19 sono i
minuti al giorno di utilizzo del computer in classe da parte degli
studenti di 15 anni contro una media Ocse di 25; il 36% dei docenti
italiani dichiarano di non essere sufficientemente preparati per la
didattica digitale, a fronte di una media Ocse del 17%.

“L’innovazione è una leva fondamentale che orienta a tutti i livelli
l’azione del Gruppo Hera – afferma Gilberto Tinti, Responsabile
controllate Marche e Abruzzo Hera Comm – e il rapporto tra l’azienda e i
territori, in questo senso, non fa eccezione. Ecco perché, attraverso Digi
e Lode, vogliamo contribuire all’ammodernamento delle strumentazioni di
cui dispongono le scuole delle nostre comunità di riferimento,
collaborando in una logica di valore condiviso con amministrazioni
comunali, scuole e famiglie. Spesso i concorsi per i clienti premiano gli
acquisti, questo progetto invece ha la finalità di attivare un circolo
virtuoso che incentiva lo sviluppo dei comportamenti digitali dei nostri
clienti attraverso i quali si creano le condizioni per potenziare le
dotazioni digitali delle scuole e quindi l’ulteriore sviluppo della
cultura digitale collegata al mondo dell’istruzione delle generazioni
future”.

“Un progetto davvero innovativo che si prefigge come obiettivo finale la
crescita e lo sviluppo in ambito tecnologico delle nostre scuole, –
dichiarano il Sindaco Jwan Costantini e l’Assessore alla Pubblica
Istruzione Katia Verdecchia – una possibilità irripetibile che il Gruppo
Hera mette a disposizione dei nostri ragazzi, attraverso un’idea originale
e ben studiata, a cui possono aderire tutti i cittadini in modo semplice e
gratuito e che ha già rappresentato un grande successo per le scuole
dell’Emilia Romagna.”

In allegato foto conferenza stampa al Comune di Giulianova e presentazione
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progetto.

Giulianova.  Fidas-Cuore:  una  passeggiata  per  promuovere  la
donazione di  sangue
Domenica 13 ottobre, le strade di Giulianova, si sono colorate con il rosso della
FIDAS CUORE GIULIANOVA e il verde dell’ecologia. Più di 100 persone, tra donatori,
simpatizzanti  e  camminatori,  attenti  al  rispetto  dell’ambiente,  hanno avuto  la
possibilità di camminare per le vie della città partendo da Piazza del Mare fino ad
arrivare alla parte alta della città, facendo una sosta al santuario della Madonna
dello Splendore per ammirare l’interno del museo. Al loro ritorno verso il mare
h a n n o  t r o v a t o  u n a  s p l e n d i d a

https://www.giulianovanews.it/2019/10/giulianova-fidas-cuore-una-passeggiata-per-promuovere-la-donazione-di-sangue/
https://www.giulianovanews.it/2019/10/giulianova-fidas-cuore-una-passeggiata-per-promuovere-la-donazione-di-sangue/


Donatori Sangue

accoglienza  immersi  nel  blu…  Sul  Molo  braccio  Sud  era  pronto  per  loro  un  buffet  organizzato  dall’associazione  FIDAS
C.U.O.R.E  di  Giulianova,  con  la  collaborazione  di  diverse  attività  locali  che  hanno  offerto  i  loro  prodotti  per  un  aperitivo
insolito consumato tra  il  profumo del mare e una vista mozzafiato di  Giulianova. Esperienza unica nel suo genere che ha
segnato un momento forte per l’associazione, da sempre presente sul territorio giuliese per la promozione della donazione
del sangue, che ha avuto dalla sua parte un’amministrazione comunale che dal primo momento si è dimostrata entusiasta e
collaborativa per  la riuscita eccellente dell’evento.

Giulianova. Marilena Andreani (CPO) e l’Assessore Lidia Albani: il
femminicidio a Nereto dimostra che le leggi non bastano.
La Commissione Pari Opportunità di Giulianova sul femminicidio di Nereto.

La presidente Marilena Andreani e l’Assessore alle Pari Opportunità Lidia Albani:<Le leggi oggi ci sono ma non
bastano. E’ necessaria una grande rivoluzione culturale che parta dai giovani>
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GIULIANOVA – La Commissione Pari Opportunità del Comune di Giulianova interviene sull’ennesimo terribile caso
di femminicidio che ha colpito l’Abruzzo, con l’assassinio di una giovane donna romena di Nereto, uccisa a
coltellate dal marito. <Oggi le leggi ci sono ma non ci proteggono sufficientemente, purtroppo, dalla violenza diffusa ed
imperante che in questi anni ha ucciso centinaia di donne – dichiarano la presidente della Cpo Marilena Andreani e
l’Assessore alle Pari Opportunità Lidia Albani  – per tentare di risolvere il  problema alla base è necessaria una
grande rivoluzione culturale che parta proprio dai giovanissimi. La Cpo di Giulianova da nove anni ci sta provando,
con l’istituzione di due concorsi, uno dedicato alla prima donna sindaco donna d’Abruzzo e membro dell’Assemblea
Costituente Filomena Delli Castelli, e l’altro dedicato alla dottoressa oncologa Ester Pasqualoni, anch’essa vittima del
suo  assassino,  coinvolgendo  gli  studenti  delle  scuole  medie  e  superiori  della  nostra  Regione>.  <La  nostra
missione è sensibilizzare contribuendo a cambiare la cultura, partendo appunto dai giovani che saranno gli
uomini e le donne del futuro – concludono Andreani ed Albani – solo così riusciremo a diffondere la cultura della parità
di genere, della tolleranza e dell’amore al fine di debellare ogni forma di violenza>.

Giulianova.  Premio  Qualità  2019:  Il  Camping  Don  Antonio  Di
Giulianova al  primo posto  per  cortesia,  qualità  e  soddisfazione
 

 

Prestigioso riconoscimento per  il  Villaggio Don Antonio di  Giulianova che,  alla  Fiera Italiana del  Turismo,  in  corso di
svolgimento a Rimini ha ricevuto il premio Programma Qualità 2019 istituito dal Tour Operator Hello Vacanze.

Il Premio Camping Don Antonio
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Premiazione Camping Don Antonio

Grazie alle positive recensioni dei turisti, registrate nell’ultima stagione estiva, il campeggio ha conquistato il primo posto
per  tre  livelli  di  qualità:  Cortesia  del  personale  con  il  punteggio  9.7;  Rapporto  qualità/prezzo  con  il  punteggio
9.3; Soddisfazione con il punteggio di 10. Secondo posto, con punteggio 9.6, per la pulizia dell’alloggio.

A ricevere l’ambito riconoscimento due colonne portanti del Don Antonio, Italo Laudadio, responsabile della reception
e Giuseppe Indorato, capo villaggio.

La cultura aziendale del Don Antonio è da sempre orientata al miglioramento continuo”, dicono i fratelli  Delli Compagni,
titolari della struttura, “investiamo moltissimo nella formazione di tutto il personale che lavora in team per la soddisfazione
dei clienti. Gentilezza e cortesia sono il nostro biglietto da visita, per rendere la vacanza un’esperienza di pieno relax in un
ambiente familiare dove ogni dettaglio è curato nei minimi particolari”.

Giulianova. Riunione in Comune per organizzare le celebrazioni
del 101° anniversario della Vittoria 1915-1918 e Giornata delle
Forze Armate
Come da tradizione l’Amministrazione Comunale ha indetto per domani,
giovedì 10 ottobre alle ore 18 nella Sala Consigliare del Comune di
Giulianova, una riunione con le associazioni combattentistiche, d’arma e
di volontariato per organizzare le celebrazioni del 101° anniversario
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Monumento ai caduti Seconda Guerra Mondiale (cimitero di Giulianova)

Invito 101° ann.

Monumento ai caduti Seconda Guerra Mondiale (cimitero di Giulianova)

della Vittoria 1915-1918 e Giornata delle Forze Armate. La Vice Sindaco
Lidia Albani incontrerà le associazioni per programmare i tre giorni di
manifestazioni che prevedono per sabato 2 novembre l’organizzazione della
Santa Messa, con deposizione delle corone ai caduti al cimitero di
Giulianova; per domenica 3 novembre, invece, è in programma un evento
istituito dall’Associazione Nazionale Carabinieri Sezione Giulianova e
dall’Istituto Nazionale per la Guardia d’Onore al Pantheon mentre, per
lunedì 4 novembre, giorno conclusivo delle celebrazioni, si sta procedendo
con l’organizzazione della tradizionale sfilata in città delle
associazioni d’Arma e combattentistiche, insieme ad autorità e
partecipanti e deposizione delle corone al Monumento ai caduti.

In allegato foto del monumento ai caduti della Seconda Guerra Mondiale al
cimitero di Giulianova
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Giulianova. Liceo Curie: lezione nei Laboratori dell’università di
Teramo.
Lezione fuori sede oggi per gli studenti della classe 4D del Liceo Statale “M. Curie” di Giulianova che sono stati ospitati nei
laboratori di ricerca dell’Università di Teramo nell’ambito del Piano Nazionale Lauree Scientifiche (PLS), iniziativa del MIUR,
della  Conferenza  dei  Presidi  di  Scienze  e  Tecnologie  e  di  Confindustria,  volta  a  favorire  l’acquisizione  di  competenze
scientifiche  meglio  rispondenti  alle  sfide  della  società  contemporanea  ed  alle  attese  del  mondo  del  lavoro  e  a  rafforzare
l’impatto della formazione sulla società.

UNITE

UNITE

In particolar modo, gli studenti, coadiuvati dal prof. Martino, sono stati impegnati in un’ attività laboratoriale di valutazione
della qualità chimico-nutrizionale degli alimenti di origine animale e per uso zootecnico; hanno sperimentato l’estrazione dei
grassi nella carne, latte e uova. Inoltre è stata svolta un’analisi degli acidi grassi e la valutazione dello stato di ossidazione
dei lipidi nelle uova e nei formaggi.
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E’ stata altresì una proficua occasione per l’utilizzo di strumentazione di base e specifica per  per la valutazione della qualità
degli alimenti.

Le attività proposte, teoriche e specifiche di laboratorio sono finalizzate a favorire l’orientamento degli studenti delle scuole
superiori per una scelta consapevole del futuro percorso universitario.

Giulianova.  Due  colonnine  per  la  distribuzione  dell’acqua
installate  all’interno del  Liceo “Curie”
Due colonnine per la distribuzione dell’acqua verranno installate gratuitamente all’interno del Liceo “Curie” di Giulianova.
L’accordo è stato raggiunto a seguito di un incontro, tenutosi ieri presso l’Istituto scolastico tra il sindaco Jwan Costantini, la
presidente Ruzzo Reti Alessia Cognitti, il Direttore generale Pierangelo Stirpe della Ruzzo Reti Spa , i  collaboratori della
dirigente scolastica Silvia Recchiuti e il presidente del consiglio di

Liceo Curie

Istituto Claudio Seccafieno. In vista dell’attuazione della direttiva approvata dal Parlamento europeo, che dal 2021 imporrà
agli stati membri di vietare l’uso di una serie di articoli in plastica, tra cui bicchieri monouso e bottiglie, la scuola giuliese è la
prima in privincia di Teramo a dotarsi di due colonnine per la distribuzione dell’acqua. Il Sindaco ringrazia la Presidente della
Ruzzo reti spa Alessia Cognitti per l’importante iniziativa, a cui faranno sicuramente seguito altre proficue collaborazioni.
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